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■編集後記：ソフトテニス部はその昔、人気クラブの一つでした。男女とも

数えるのが大変なくらいの選手が集まっておりました。時代は変わり、今

野さんがコメントしているように今は女子オンリー。男子は今年最後の部

員が中体連に出場したそう。さてさて来年は？（種） 
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２１  

 

楽しかった！生徒との交流！！ 

＜撮影：牛田、種田＞ 

 

◆参加者の声 部長 夕下 彩さん 

☆お忙しい中、このような機会をつくっていただき、ありがと

うございました。おやじの会の試合は１年ぶりでしたが、と

ても充実した時間を過ごすことができました。１点取るごと

におやじさんから大歓声が聞こえ、とても楽しむことができ

ました。最後に、おやじの会交流戦を企画してくださった

方々、そして参加してくださった方々、本当にありがとうござ

いました。  

おやじの会 今野さん  ☆素晴らしい秋晴れの 10 月 16

日。前日の円山球場での野球部との「記憶に残る」交流戦

に引き続き、ソフトテニス部との交流戦に参加させて頂きま

した。今年から女子しかいない部になったことを初めて知

り、少し複雑な気持ちになりましたが、息子２人の我が家で

は味わえない華やかな雰囲気の中で、気持ちの良い汗を

かかせて頂きました。実力の明らかなオヤジ達は、３年生

OG とともに、１年生と対決。オヤジと３年生 OG とのペア戦

では、ルールすらおぼつかないオヤジを３年生 OG が助け

てくれて、完勝。オヤジ同士のペア戦の話はやめておきま

しょう。(笑)彼女たちがステップアップする交流戦にするため

に、来年はもっと上手なオヤジやお母さんの参加が期待さ

れます。とにもかくにも、楽しいひと時でした。ソフトテニス部

のみなさん、ありがとう！ 

 

 

 

試合前に全員で記念撮影 

田
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